
Protokoll Vorstandssitzung vom 24.02.2014

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen
3. Diskussion: Budget und Rechnung AMIV GV Frühling 2014
4. Andere Diskussionen
5. Nächste Sitzung

Anwesend: Beat Hörmann (BH), Frank Grossenbacher (FG), Alex Dietmüller(AD), Hermann
Blum (HB), Conrad Burchert (CB), Ella Vintschger (EV), Vital Stocker (VS), Fynn von Kystowski
(FK), Tim Seyde (TS), David Vogt (DV)

Gäste: Carlos Martinho (CM), Aldo Tobler (AT)

Beginn der Sitzung: 18:05 Uhr, AMIV Büro

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung vom 21.02.2014 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung: Protokoll wurde mit knapper Mehrheit angenommen.

—FK kommt zur Sitzung— FK hatte sich verirrt, da BH nicht wie üblich die Sitzung im Sitzungs-
zimmer abhält

2. Mitteilungen

IT:

• Legiscanner für GV ist laut CB einfach bedienbar

Kultur:

• Nachfolgersuche Kultur noch nicht so erfolgreich, aber Ausweichkandidat besteht

• Essen und Getränke für GV ist fertig geplant, Helfer stehen fest.

3. Diskussion: Budget und Rechnung AMIV GV Frühling
2014

Mitgliederbeiträge Budget muss angepasst werden.
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Vermietung VS erklärt, dass AM teilweise vergessen hat das Formular auszufüllen

PVKs 25k Gewinn. DV erklärt, dass im FS bei MAVT fast sehr viel Verlust gemacht worden
wäre.

— DV und TS kommen zur Sitzung—

Vorstand Budget genau ausgereizt. Allgemeine positive Resonanz

Aufenthaltsraum Weniger Verlust als im letzten Jahr, Ziel erreicht. BH möchte später darüber
diskutieren. Das Budget wird reduziert, für Kommissionen soll es kleine Erhöhungen geben.

Infrastruktur Aufenthaltsraum VS hat Geld vom VSETH über Harassen eingetrieben.

Unvorhergesehenes Quellen: Rechnung von 2012, Lunchseminar, Busse.

Whiskey und Zigarren Deutlich über dem Budget, das geplant ist. FK kann nicht nachvollzie-
hen, woher 2000 Aufwand kommen. VS vermutet das fehlende Zigarren-Sponsoring als Ursache.
FG: TopCC-Einkauf ist mit drin, der gehört eigentlich zu Journee d’Elegance

Steuern Pauschalbesteuerung. FG: Nachsteuer 08-11 gezahlt, 2012 und 2013 provisorisch gezahlt.

Abschreibungen wieso ertrag? FG: Überweisungsdifferenz. Erhöhter Aufwand durch Malzmühle.

Büromaterial Wieso Gewinn? VS hat keine Erklärung. FG: Wir haben sachen verauft, unter
anderem Toner. Wieso so viel Aufwand? VS: Summiert sich relativ viel, Druckkosten haben sehr
grosses Gewicht.

Eventmaterial FK: Wieso so viel über Budget? FG: Gasgrill, Benzin für Transport, Feuerlöscher,
Megafon, Grillgas.

Prüfungssammlung Aufwandsentschädigung, kann bisher nicht gezahlt werden.

Buchführungshonorare Bekannt, auf das Problem wurde reagiert. Steuerhonorare ist in Buch-
haltungshonoraren mit drin.

Coding Days Vorstand hat zusätzlich Geld für weitere Coding-Days gesprochen, steht nicht im
Budget drin. CB wird sich auf Erklärungen einstellen. 30 Webseiten geupdatet, neue Mitgleider
geschult.

HoPo-ITET ITET hat für
”
Erfolgreich durch’s Basisjahr“ bezahlt.
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Kultur Überraschend wenige Ausgaben. Anpassung nicht nötig, da Mitgliederzahl stark gestiegen.

External Relations BH schlägt vor, mehr von Kontakt in External Relations zu buchen.

Infrastruktur VS darf sich in Zukunft Kaffee kaufen. VS ist mit der Aufgabe, Ausgaben zu
produzieren, trotz mehrfacher Anstrengung überfordert.

Bastli Budget in beiden Kategorien deutlich stärker, wird angepasst.

Beez BH die verfressen ihr Budget nur, BH kann sich Einnahmen nicht erklären.

Blitz Applaus für den Blitz, sehr gute Einnahmen. Budget wird angepasst.

LIMES hat recht viele Einnahmen durch Sponsoring. Budget wird angepasst, LIMES möchte
mehr Ausgaben machen dürfen.

EESTEC hat gespart für den Kongress und dachten, dass sie kein Geld mehr haben. wird nicht
angepasst.

RandomDudes haben wegen Fond so viel überzogen.

Kontakt hat noch mehr Einnahmen als bisher gemacht. Budget wurde angepasst.

Bastli Regale sind teurer geworden, haben das Budget falsch beantragt.

Bierdegu hat keine Einnahmen gemacht, aber gekostet. falsch verbucht? FG findet die Einnahmen
bei der Braukommission.

Helferessen 2 mal stattgefunden weil für HS 12 nachgeholt.

GV eine GV mehr.

Paintball Budget wurde hochgesetzt. Teilnehmerbeiträge wären sonst zu teuer.

Tramparty Budget wurde geändert.

Beachvolleyball wird angepasst.

Bikeweekend wird vielleicht irgendwann mal stattfinden, nach FK gibt es Interessenten.

Skiweekend wird angepasst.
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Spanferkel angeblich hat es was gekostet. FK eventuell wurde direkt über die Kasse bezahlt.

Speeddating ist in Zukunft auf Gewinn budgetiert.

ESWE ist noch was von ESF und Basisprüfungsfest vielleicht dabei.

Hertz einfach zu wenig einnahmen, bekannt.

Schweitzerdeutschkurs wollen wir das?

Weihnachtsmorgenessen fehlen Einnahmen von Axpo. eventuell Rechnung nicht gestellt.

Weindegu mit Afrez will nicht mehr mit AMIV zusammen machen, weil zu viele Leute. macht
Afrez im kleinen Kreis.

HoPo-MAVT wird trotz der überzeugenderen Präsentation von HoPo-ITET für das gemeinsame
Weekend hochgesetzt.

4. Andere Diskussionen

EESTEC 2 Anträge:

• Kongress wird von eestec nochmal kurz vorgestellt. LC ist mittlerweile sehr stark im Even-
torganisieren, aktive Mitglieder. Minimumszenario ist der Antrag geworden. EESTEC hatte
schon mehrfach über congressausrichtung nachgedacht, wollen aber gescheit mit Vorlauf pla-
nen. Sponsoring im Minimalbudget noch nicht eingerechnet. An motivierten Organisatoren
mangelt es im Normalfall nicht. EESTEC möchte mit den anderen Kommissionen und Res-
sorts ein Arbeitsweekend machen, um sie dort zu integrieren. Der Vorstand empfiehlt die
Annahme.

• Vitrine Kosten sehr vom Modell abhängig. Es kostet nur Zeit an der GV, wird durch den
Vorstand entschieden. Leon kommt an die erste nach-GV-VS.

Bastli Der Bastli hat einen Antrag über 2000 Franken für einen Feinstaub gefilterten Staubsau-
ger gestellt. Der Vorstand spricht sich gegen diesen Antrag aus, da der Bastei hier zuerst das
Departement ansprechen sollte.

Infoscreen Antrag von Olli auf einen Infoscreen im Aufenthaltsraum zur Anzeige von Firmen-
werbung, um die Kosten wieder hereinzubekommen, sowie Eventankündigungen und allgemeine
AMIV Events. CB erklärt, dass bisher wenig Anstrengungen unternommen werden und es eigent-
lich keine motivierten Leute für die Umsetzung gibt. Es zeichnet sich ab, dass dies eine interne
Aufgabe im IT-Team ist.
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Es wird nocheinmal der Budgetantrag des Vorstandes durchgegangen und abgesegnet.

5. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 13.03.2014 um 18:05 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1
statt.

Ende der Sitzung: 20:45
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